

Forums pour les consommateurs

Je prend le oxycodone

Par Majolie15 Posté le 17/01/2026 à 22h37

Salut à tous , alors moi depuis le Covid je suis addict à l'oxycodone se qui connaissent pas c'est de la morphine comment je suis tomber sur cette addiction j'ai eu une sciatique type 5 et mon medecin ma prescrit se traitement et depuis je n'arrive pas à m'en sortir je ne fume même pas 1joint je ne bois pas j'en es marre je souffre mes proche souffre car cette morphine m'a couper du monde c'est elle qui contrôle ma vie je ne sort plus j'ai plus de lien avec les gens j'ai pris du poids je m'arrange plus j'ai plus goûт à la vie j'ai 49ans et en dirais j'en est 70 car je vous a sur que sa ma totalement changer mes proche me dise de me seuvrer mes je dit oui oui mes dans mon cerveau je n'y arrive pas car faut savoir que j'en prend vraiment bcp des fois je suis en manque savoir horrible j'ai des sueurs froide chaud la diarrhée je ne mange plus je m'isole dans une pièce à attendre le jour où je doit voir mon médecin et courir a la pharmacie je suis devenue une cachtoneuse toxicomane j'en suis consciente mes j'arrive pas a me faire interner je c'est pas si en France ya des personnes aussi qui son addict a se médicament merci se qui mon lue